



Le président du DREE a rencontré l'ambassadeur du Liban en Russie



Service de communication du DREE, 22.12.2025. Le 22 décembre 2025, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré Bachir Chawki Saleh Azzam, nouvel ambassadeur du Liban en Russie.

Le métropolite Antoine a félicité le diplomate à l'occasion de sa prise de fonctions en tant qu'ambassadeur du Liban en Russie. Le hiérarque a présenté l'activité du Département des relations ecclésiastiques extérieures, ainsi que l'état des relations entre l'Église orthodoxe d'Antioche et l'Église orthodoxe russe.

L'ambassadeur a remercié pour l'accueil chaleureux. Il a évoqué la coexistence au Liban de diverses cultures et religions, mentionnant en particulier l'expérience russe de coexistence de nombreuses nationalités et la coopération constructive entre les communautés religieuses traditionnelles.

Les interlocuteurs ont examiné différentes questions de coopération.

L'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain, a également pris part à la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93864/>